
 

 

 

 

 

☆認定書交付式と第１回委員会活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆福山市高校生会議って？ 

 地域や社会に関心を深め，福山への愛着と誇りを持っ 

てまちづくりに参画する若者を育成することを目的に， 

２０１６年度（平成２８年度）から福山市高校生議会と 

して始まりました。今年で７回目。２０２０年度（令和 

２年度）から形式を「議会」から「会議」に変更し，よ 

り自由な意見交換の場にリニューアルしました。 

 今年度は公募の高校生２６名が３つの委員会に分かれ， 

市政の現状からテーマを選び，疑問に思うこと，課題と 

思うことを調べ，議論を重ね，独自の発想，アイデアに 

よる新たな施策への意見・提案を発表します。 

2022年度（令和 4年度）福山市高校生会議の日程 

認定書交付式 

第 1回委員会活動 

認定書の交付 

市政の学習とテーマ決め 

第 2回委員会活動 市担当課から学習 

 第 3回委員会活動 テーマについて議論を深める 

第 4回委員会活動 意見・提案書の作成 

特別講座 地元企業から学習 

高校生会議 意見・提案の発表と意見交換 

 

 7月９日（土）に，福山市子ども議員と合同で認定書交付式を行いました。 

 子ども議員，高校生委員それぞれの代表が，枝広市長から認定書を受け取り， 

市長や教育長等から激励を受けました。 

 その後，市企画政策課の職員から，福山市の市政について学習し，委員会に分

かれて，今回取り上げたいテーマやテーマに沿って担当課の職員に聞いてみたい

ことなどを話し合いました。 

 

 

第１回委員会活動では，認定書交付式と各グループでのテーマ決めや
市政の学習が行われました。市政の学習では，普段の生活の中ではなか
なか気づくことができていなかった福山市の取組や新５つの挑戦など，
福山市がめざしている姿に実現できるよう，様々な取組が行われている
ことを知りました。グループでのテーマ決めでは，初めて高校生会議に
参加した人や何度か参加した人もおり，初めての話し合いでなかなか話
がうまくまとまらないところもあったけど，終了時間が近づくにつれ，
笑顔も少しずつ増えていたように感じました。 
２回目は７月２８日（木）に行われます。今よりももっと話し合いの

内容を深くまで話し合えたらいいなと思いました。（向川） 

今日は高校生会議記念すべき１回目でした。年齢・学校・
価値感がまったく違う人達と協力して目標を設定するのは
とても難しく大変でした。みんな初めは緊張していて挙手・
発言も遠慮しがちだったのですが，代表がしっかりみんなを
引っ張ってくれてとても頼もしかったです。 
次回は担当課の職員の方と交えての学習会なので，そこで

自分の意見・疑問を発信しつつ，みんなが意見を出せる環境
も作ってあげたいです。（橋本） 

広報委員からの感想・意気込み 
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☆今年度の高校生会議は，次の 3つのテーマについて議論していきます。 
 
 

 第１委員会 商店街の活性化について 

 第２委員会 福山の貴重な自然について 

 第３委員会 空き家を利用して人の『わ』を作る 

 

 福山のことを調べ，学び，高校生の目線でもっと素敵なまちになるよう考えていきます。 

 今回は交付式がありました。交付式では，市長や教育長などが来てく
ださり，とても緊張しましたが，無事終えることができて良かったです。 
 自分は高校生会議は初めての参加で少し緊張していますが，これから
頑張っていきたいです。初めてで何にもわからないけど，分からないな
りに頑張っていきたいです。委員会の中で積極的に発言できるように頑
張ります。（原田） 

今日から待ちにまった高校生会議がスタートしました！認定書交付
式，代表決めの選挙，グループに分かれて意見交換したりテーマ決めを
したりしました。代表決めの選挙の演説では，同じ高校生がこんなには
っきり堂々と意見を言う姿に驚きました。 
グループに分かれてからは緊張で固まったりしたけれど，みんなの明

るくて優しい雰囲気の中にいると，いつのまにか，話し合いに没頭して
いました。緊張と不安で始まりましたが，終わりには「早く次の活動が
したい！」という思いでいっぱいでした。次回からは自分達で決めたテ
ーマについて積極性をもって，話し合いに参加していきたいです。 
（小林（愛）） 

７月９日に第１回高校生会議が行われました。私は今回初めて参加したので，認定書交付式のあまり
にも厳かな空気に圧倒されました。しかし，班活動に移ってテーマを決める際，初対面同士であるはず
なのに，気さくに話しかけてくれたり，高校生とは思えないコミュニケーション能力で意見を出したり，
話をまとめたりしてくれたメンバーに感動して，緊張なんて忘れていたと思います。むしろ，笑顔が多
く，リラックスした雰囲気でした。次の議会でさらに仲を深めたいです。 
 また，福山市のまちづくりについてのお話も興味深かったです。知らなかったオンリーワン，ナンバ
ーワンを見つけたり，今の課題や課題解決に向けた挑戦も具体的に聞くことができました。福山市はと
ても素敵な市です。ですが，まだまだ素敵な市になれます。住みよいまちづくりをめざして，これから
頑張っていきたいです、次回が待ち遠しいです。（小野） 

 第１回目の高校生会議がありました。初回では認定書
交付式とテーマ決めを行いました。 
 私は初めての高校生会議ですごく緊張していたけれ
ど，班の人と交流をするうちに話し合いの楽しさや自分
１人では考えられないようなアイデアが出たりとびっ
くりすることもたくさんあって，次回の高校生会議が待
ち遠しいなと思いました。これから３～４ヶ月間頑張ろ
うと思います。（小林（咲）） 


